



Le président des Libérateurs, Olivier Bile, a présenté sa vision pour sortir le Cameroun du « chaos » dans lequel le pays est plongé. Le diagnostic qu'il pose sur les raisons des crises sécuritaire, politique, d'unité nationale, environnementale, économique et sociales est celui « d'un système politique néocolonial qui tourne en rond depuis 30 ans ».

Selon lui, seule une libération préalable du Cameroun de toute forme de servitude néocoloniale permettrait à l'émancipation et l'évolution du pays vers la prospérité. Olivier Bile propose ainsi une « thérapie de choc » qui consisterait en, entre autres, la refondation des systèmes politique, institutionnel et électoral, la résolution définitive du problème anglophone, la dépolitisation de la justice ou encore la restauration de la vraie histoire du pays.

À rappeler que la candidature d'Olivier Bile avait été rejetée lors de la présidentielle de 2018